

2月18日(土)スクールオープンデー！！

今年度最後の授業参観「スクールオープンデー」では、たくさんの保護者の方にご来校いただき、子どもたちの様子を見ていたしました。ご多用の中、ありがとうございました！4年生は、各クラスの総合的な学習の時間の取組について発表しました。子どもたちが、今年1年間で学んできたことの一端を、見ていただくことができたのではないでしょうか。

1組「竹とんぼ作りに挑戦しよう」

竹林から竹を取って、竹とんぼができるまでの流れを説明したり、その体験をしてもらったりしました。



＜保護者の方より＞

- とても楽しく工夫された内容でした。子どもたちが自主的にいきいきと活動している様子が見られて、成長を感じることができました。
- 子どもたちが今日のためにたくさん準備してきてくれたこと、自分たちで積極的に声をかけて竹とんぼの魅力を伝えてくれて、本当に素敵な時間でした。立派な竹とんぼができて感激しました。

2組「恩田頂ゆるスポーツ42」

誰もが楽しめるスポーツを目指し、自分たちで考案し、改良してきた「ゆるスポーツ」を体験してもらいました。

＜保護者の方より＞

- スポーツを考え、創り出すことは難しいですが、スムーズに楽しく活動できることから、たくさん話し合って改善してきたことが伝わりました。上級生になっていく成長を感じました。
- どんな人でも楽しめるような工夫がたくさん見られ、実際に体験することができてとてもよかったです。クラスのみんなが、スムーズな進行のために協力する姿、仲の良さそうな姿を見ることができ、うれしく思いました。



4年3組×保護者のみなさんが、折り紙教室を行って、ハッピースマイル☺な空間を生み出すことができました。



＜保護者の方より＞

- 折り紙を通して、あんなに活動の場が広がるのだと驚くとともに、様々な授業を通して子どもたちの主体性が育っていくのが楽しみになりました。黒板の展示も、子どもたちが一生懸命折り紙プロジェクトに関わっている様子が感じられ、良かったです。
- 子どもたちは、保護者に楽しそうに折り紙を教えてくれたり、話したりしながらとてもいきいきしていました。勉強しているところを見るのも、普段の授業の様子が見られていいですが、今回のように参加しながらの参観もとても楽しかったです。